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１教育研究評議会（2 月 12 日開催）議事録について 

  玉手学長から，前回 2 月 12 日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２【協議】令和７年度行動計画について 
コーエンズ副学長から，令和７年度行動計画について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
  本件に係る主な意見及び質疑応答は次のとおり。［評議員からの主な意見等（○：意見・質問）］ 
  ○関係室や会議におけるこれまでの協議内容等を共有していただけると，より審議しやすいのではない

か。 
 
 
３【協議】山形大学教育改革グランドデザイン 2030 について 
出口理事から，山形大学教育改革グランドデザイン 2030について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
本件に係る主な意見及び質疑応答は次のとおり。［評議員からの主な意見等（○：意見・質問）］ 

  ○教育推進機構において，全学的な議論を進めていただきたい。 
○山形大学の存在意義に，「基礎科学」の文言を追加していただきたい。 

 
 
４【協議】令和８年度（２０２６年度）山形大学入学者選抜における私費外国人留学生入試学力検査実施科 
目等の変更について 
出口理事から，令和８年度（２０２６年度）山形大学入学者選抜における私費外国人留学生入試学力検査

実施科目等の変更について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

５【協議】令和９年度山形大学入学者選抜における学力検査実施教科・科目等について 
出口理事から，令和９年度山形大学入学者選抜における学力検査実施教科・科目等について審議願うもの

である旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 

 
６【協議】編入学定員の見直しについて 



宮内理事から，医学部看護学科及び人文社会科学部における編入学定員の見直しについて審議願うもので
ある旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
７【協議】寄附講座の設置について 
宮内理事から，学長が設置する寄附講座について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 

 
８【協議】教育研究組織の設置・改編について 
宮内理事から，教育研究組織の設置・改編について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

９【協議】国立大学法人山形大学戦略本部規程の一部改正について 
宮内理事から，国立大学法人山形大学戦略本部規程の一部改正について審議願うものである旨説明があっ

た。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

10【協議】山形大学大学院規則等の一部改正等について 
宮内理事から，山形大学大学院規則等の一部改正等について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

11【協議】国立大学法人山形大学経営協議会規程第３条第４号委員について 
玉手学長から，令和７年度における経営協議会の学外委員を任命するにあたり，経営協議会規程第３第４

号の規程に基づき，教育研究評議会の意見を聴取するものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

12【報告】令和７年度国立大学法人山形大学予算について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
本件に係る主な意見及び質疑応答は次のとおり。［評議員からの主な意見等（○：意見・質問）］ 

  ○減額となる予算について，予算の中身等の詳細を教えていただきたい。 
○学内への説明が不足しているのではないか。 
○人件費を確保するため，キャンパス経費等の物件費を減らしているように見える。人件費の必要性はよ
く理解できるが，どのように予算を執行していくか，都度検討していただきたい。  

 
 

13【報告】会議費の適正な使用について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

14【報告】オープンアクセス推進計画について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 

 
15【報告】国立大学法人山形大学情報セキュリティ対策基準の改訂について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 

   
 

16【報告】一者応札・応募の改善について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

   
 

17【報告】研究費不正使用の防止について（啓発資料について） 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

   
 

18【報告】令和５年度監事監査フォローアップについて 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 



 
   

19【報告】令和６年度内部監査結果について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

   
 

20【報告】令和７年度学長補佐について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

   
 

21【報告】名誉教授の称号授与について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 

22【報告】令和６年度の就職状況（2月末現在）について 
伊藤理事から，議題に関して，報告があった。 
 

 
23【報告】令和６年度第２回顧問会議について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 

24【報告】令和７年度教育研究評議会開催日程 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
 
次回は，令和 7 年 4 月 9 日（水）に開催することとなった。 
 


